

## Joie et lumière des toiles de Sonja Renda

Jusqu'à dimanche, l'artiste peintre Sonja Renda expose ses portraits de femmes colorés et précieux à la Maison Jeanne-d'Arc de Château-Renard.

Samedi après-midi, lors du vernissage, Jacques Goût, président du Syndicat d'initiative, a accueilli chaleureusement l'artiste, également responsable de l'office de tourisme de Ferrières-en-Gâtinais et de la communication à la communauté de communes des 4 vallées. Celle-ci a raconté ses choix et son parcours : « Ma mère est artiste peintre. J'ai commencé à peindre des personnages, inspirés des tro- nies, ces portraits en buste

présents dans l'art néerlandais du XVII<sup>e</sup> siècle, que j'ai étudié en histoire de l'art. Je suis aussi touchée par les icônes, les peintures de retable et, bien sûr, par Gustav Klimt. J'ai envie dans mes peintures de donner la parole à la féminité, celle des femmes comme des hommes. Et surtout je veux qu'en regardant mes toiles, les gens se sentent bien, plus en forme, je veux apporter plus de joie dans ce monde tristounet. »

Sonja Renda sera présente à la Maison Jeanne-d'Arc pour expliquer son travail, demain, à l'occasion de la Très Très Grande Table, pique-nique géant organisé dans la rue principale. ■



**EXPO.** Sonja Renda a enchanté son public, samedi.